

Busreise - Salzburger Land – zwischen Natur, Kultur & Genuss - 5 Tage

Traumhafte Berge & kristallklare Seen

Von Natur aus schön: Die bunte Vielfalt an wunderbaren Ausflugszielen, einzigartigen Naturschauspielen, berühmten Sehenswürdigkeiten und beeindruckenden Landschaften machen das Salzburger Land so abwechslungsreich und bezaubernd, dass es der Schriftsteller Carl Zuckmayer einst als „Stück vom Paradies“ bezeichnet hat. Ihr Urlaubsort, das malerische Russbach, liegt eingebettet zwischen Dachsteinmassiv und Tennengebirge in 800 m Höhe. Die Salzburger Gastfreundschaft und Herzlichkeit der Familie Kerschbaumer und Ausflüge in die wundervolle Seen- und Bergwelt der Umgebung lassen diesen Kurzurlaub unvergesslich werden.

1. Tag: Abwechslungsreiche Anreise

Über München, am Chiemsee entlang, vorbei an Inzell und der östlichen Chiemgauer Alpen erreichen Sie über den nur 615 m hohen Steinpass die österreichische Grenze – willkommen im Bundesland Salzburg! Vorbei an Lofer, Saalfelden am Steinernen Meer und durch die Region Hochkönig mit ihrem herrlichen Bergpanorama erreichen Sie Bischofshofen. Durch das Tennengebirge und das Lammertal gelangen Sie nach Russbach, direkt am Pass Gschütt gelegen, und werden von Familie Kerschbaumer herzlich begrüßt.

2. Tag: Kaiserflair & Seenrundfahrt

Zusammen mit dem Hotelchef Roman als Reiseleiter starten Sie zunächst in das beliebte Bad Ischl, wo einst schon Kaiser Franz Joseph die Sommerfrische verbracht hat und eigens für seine Sissi das damalige Teehaus Marmorschloß errichten ließ. Beeindruckend ist auch die Blütenpracht im Kurpark. Am türkisgrünen Attersee, dem größten Binnensee Österreichs, tummeln sich die Segelboote und viele Künstler verbringen ihre Urlaubstage in den Villen am See. Die Fahrt geht weiter zum Ufer des Mondsees. Direkt im Zentrum vom gleichnamigen Ort steht die Basilika, ein Juwel aus der Barockzeit. Natürlich darf auch der Wolfgangsee nicht fehlen. Vielleicht lassen Sie das Panorama bei einer Schifffahrt auf sich wirken, ein MUSS ist aber sicher ein Besuch im Weißen Rössl, was meinen Sie?

3. Tag: Gosausee & Nockerln

Schon auf der Fahrt hinauf zum nahegelegenen malerischen Gosausee fasziniert das Bergpanorama des Dachsteins mit dem wildgezackten Gosaukamm. An windstillen Tagen spiegelt sich der höchste Berg der Region sogar im glasklaren Wasser des Sees – ein Geschenk der Natur! Machen Sie einen Spaziergang um den See oder lassen Sie einfach die Seele baumeln. Nachmittags sind Sie wieder zurück im Hotel und werden von Roman in die Geheimnisse der Salzburger Nockerln eingeweiht – Verkostung inklusive!

4. Tag: Rund um König Dachstein

Heute laden wir Sie zu einer Rundfahrt um die bis zu 3.000 m hohen Berge des Dachstein-Massivs ein und ganz nebenbei passieren Sie auf Ihrer Route mit der Steiermark, Oberösterreich und Salzburg gleich drei österreichische Bundesländer. In Schladming steht ein kurzer Bummel an, bei Bad Mitterndorf beeindruckt der Kulm mit seiner Skiflugschanze, eine der größten der Welt. Weitere markante Stationen sind Bad Aussee und der Hallstätter See – ein faszinierender Tag!

5. Tag: Mozartstadt Salzburg

Leistungen:

Fahrt im Comfort- bzw. First Class-Bus
4 x Übernachtung 3* Superior Hotel Kerschbaumer in Russbach
Zimmer mit Bad oder Dusche/WC
4 x Frühstücksbuffet
4 x Abendessen 4 Gang Menü
2 x Ganztagesausflug mit Reiseleitung (2.+4. Tag)
1 x Halbtagesausflug mit Reiseleitung (3. Tag)
1 x Salzburger Nockerln Nachmittag mit Verkostung
1 x Berg- und Talfahrt mit der Russbacher Hornbahn
1 x Stadtführung Salzburg ohne weitere Eintrittsgelder
Gültige Stornostaffel C

Preis:

28.05.2024 - 01.06.2024 - Hotel Kerschbaumer

Doppelzimmer pro Person	599 €
Einzelzimmer	699 €



Zum Abschluss statten Sie der Landeshauptstadt noch einen Besuch ab – auch das gehört dazu! Im Herzen Europas gelegen, verdankt sie ihren Weltruhm dem unvergleichlichen Zauber der städtebaulichen Erscheinung, aber auch der Tatsache, dass Wolfgang Amadeus Mozart im Jahre 1756 dort geboren wurde. Auch als „Florenz der Alpen“ bezeichnet, besticht Salzburg durch zahlreiche Sehenswürdigkeiten, die Sie zusammen mit einem örtlichen Stadtführer kennenlernen werden. Natürlich kommen Sie auch durch die berühmte Getreidegasse, vorbei an Mozarts Geburtshaus. Nachmittags Rückreise in die Zustiegsorte.



Und hier wohnen wir:

kerschbaumer.at

Hotel Kerschbaumer

Im **Hotel Kerschbaumer**, in ruhiger und zentraler Lage, finden Sie ein MEHR an Komfort in den liebevoll im Alpenstil eingerichteten Zimmern, ein MEHR an Genuss im dazugehörigen Restaurant Weinstube und ein MEHR an Begegnungen in der bestens bestückten Vinothek.



Alle Zimmer verfügen über Bad/Dusche, WC, Telefon und TV.

